



SENIN 1-20

MAINKAN 'OPLOSAN' PENONTON GOYANG  
**Campursari 'KR' Kiprah di PMPS**

LAGU pop Jawa 'Oplosan' berirama dangdut yang dibawakan grup musik Campursari KR di Panggung Kesenian Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) Alun-alun Utara Yogyakarta, Sabtu (4/1) malam, bikin pengunjung bergoyang ria. Pasalnya, lagu 'Oplosan' beberapa minggu terakhir ini sedang *ngetrend* menjadi tayangan unggulan yang disiarkan Trans TV. Malam itu, Campursari KR sebelum membawakan lagu 'Oplosan' membawakan sejumlah tembang pop Jawa di antaranya 'Prawan Kalimantan' yang juga digemari penggemar campursari dan dangdut.

Malam itu Campursari KR menampilkan penyanyi Prawit, Risma, Tia Yovita dan Widodo yang sekaligus koordinator. Pemusiknya Rusbandi (kendang), Supri (drum), Aan, Antok (*key-board* 1-2), Agus, Darsono (saron 1-2) dan Eko (gong).

Widodo mengungkapkan, selama ini grup Campursari KR setiap tampil berusaha membawakan lagu yang sedang *ngetrend*, sehingga bisa menghibur pengunjung.

Memang, tembang 'Oplosan' yang intinya mengingatkan agar orang tidak menenggak oplosan minuman keras, sedang digandrungi masyarakat penggemar campursari dan dangdut. "Grup Campursari KR bisa membawakan lagu beragam mulai dari pop Jawa, dangdut, campursari, keroncong, langgam dan pop Indonesia. Ketika tampil lagu yang dibawakan menyesuaikan acaranya. Jika untuk menghibur acara perhelatan *mantenan* lebih banyak melantunkan lagu campursari, keroncong dan langgam. Namun saat tampil di panggung terbuka seperti di PMPS Alun-alun Utara ini digeber lagu yang bisa membikin pengunjung bergoyang ria," kata Widodo.

Panggung Kesenian PMPS Alun-alun Utara Yogyakarta, masih berlangsung hingga Kamis (13/1) mendatang. Setiap hari menampilkan berbagai atraksi kesenian mulai tari klasik, kreasi, musik campursari, band dan seni tradisional lainnya. (Cil-o)

KR-Khocil Birawa  
 Grup Campursari KR di Panggung Kesenian PMPS Alun-alun Utara.

Netral      Biasa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005